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ACTA No.1 

Proceso: Subproceso: 

Dependencia: Comité de Currículo Hora de Inicio 12:00 m.     Hora de Final  2:00 p.m. 

Lugar: Sala de Juntas Decanatura Fecha: 29 de enero de 2014 

Participantes: 

Nombre Sede Firma 

William Manuel Mora Coordinador de Comité de 
Currículo 

 

Carlos Francisco García Representante de Ingeniería 
Forestal 

 

Carlos Rozo Representantes de 
Administración Ambiental 

 

Néstor Gutiérrez Representante de Tecnología 
en Gestión Ambiental 

 

 Ángela María Wilches Representante de Tecnología 
en Saneamiento Ambiental 

 

 Álvaro Martín Gutiérrez Representante de Ingeniería 
Ambiental 

 

Elaboró: Claudia Peña Vo.Bo. del Acta: William Manuel Mora Penagos 

 
OBJETIVO 
___________________________________________________________________________________________
___________________________________________________________________________________________ 

DESARROLLO 

 

1. Se verifica el Quórum Aprobatorio  

2. Definir agenda de trabajo para el desarrollo del lanzamiento de libro de Proyecto Educativo. 

 

1. Actividades para 2014-1 
 
El decano de la Facultad (Ing. Jairo Silva) hace énfasis en algunos aspectos importantes que se deben 
tener en cuenta, en el semestre 2014-1, mencionados a continuación: 

 Se propone trabajar las áreas básicas como son matemáticas, física, química y Biología, el objetivo es 
designar un coordinador de cada área; para programar reuniones de trabajo. El decano solicita que 
este comité de currículo diseñe una guía de lo que deben comprometerse estos coordinadores de 
área. El profesor Mora, plantea que es necesario establecer un cronograma de reuniones con los 
coordinadores de áreas empezando con los del área básica. 
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ORIGINAL FIRMADA Y APROBADA POR LOS INTEGRANTES DEL COMITE 

 Realizar un control en la aplicación de los currículos y los Syllabus para que haya uniformidad. El 
profesor Mora, considera que es importante trabajar con la oficina de investigaciones, acreditación y 
los PCs en ajustes en los planes de estudio para incluir el seminario de investigación I y II, que 
ha dispuesto el Acuerdo 29 del 26 de noviembre de 2013, del Consejo Académico, en el que se 
reglamentan los trabajos de grados para los estudiantes de pregrado. 

 ¿Cómo lograr la flexibilidad en la Facultad?  Ya se viene haciendo un trabajo importante y se aprobó 
en el Consejo de Facultad que las asignaturas  que tengan los mismos créditos y  la misma 
designación, las puedan cursar los estudiantes sin importar a que proyecto curricular se encuentren  

 Solicita realizar una “capacitación” en Didáctica y Pedagogía para el Profesorado en la Facultad. El 
profesor Mora Comenta que la participación del profesorado en la FAMARENA en el 1er Simposio 
sobre Formación Pedagógica y Didáctica de Docentes Universitarios 
[http://ieie.udistrital.edu.co/conexiondocente/?page_id=156], llevado a cabo en el Auditorio Sabio 
Caldas, llevado acabo del 15 al 17 de enero, fue de unos 15 profesores y que si bien fue mejor que 
otras facultades no deja de ser preocupante el interés del profesorado por estos temas. El profesor 
Mora participó leyendo la ponencia central del profesor Miguel Zabalsa que no pudo llegar a Colombia 
y también dio una conferencia sobre formación del profesorado del área ambiental. 

 
2. Participación del comité de currículo en las discusiones sobre las implicaciones del acuerdo 08 

del 28 de noviembre de 2013 del CSU, sobre la reforma académica: 

 Se invita a los miembros del CC que quien quiera hacer parte de la comisión organizada por la 
decanatura lo pueda hacer. 

 Se propone a los representantes del comité leer el acuerdo 08 para realizar debates acerca de la 
Reforma Académica en las reuniones de Comité. Se acuerda enviar a los representantes del Comité el 
acuerdo 08 y el acuerdo 029 de 2013  

 Se solicita al Decano oficiar a los Posgrados para que nombren un representante ante el Comité 
ya que el año pasado no se contó con la participación de ningún docente.  

 El profesor Carlos Rozo menciona que es importante que se nombre un solo representante de 
proyecto curricular de Administración Deportiva ya que es indispensable darle continuidad a los 
temas que se traten en los comités. 

 El profesor Mora informa que en el Comité Institucional de Currículo se está discutiendo acerca del 
impacto del acuerdo 08 sobre el futuro del Comité de Currículo y que mientras se aclara si las 
funciones del CIC serán asumidos por la nueva “Dirección General de Currículo” es nuestra 
responsabilidad continuar con nuestros compromisos centrados en los tres proyectos que están 
articulados al plan trianual de desarrollo. 

 
3. Se les informa que en la próxima reunión se construirá el Plan de acción 2014 - 1 del CC de la 

FAMARENA con base en las actividades que se desarrollen en el Comité Institucional de Currículo.  
 

 


